

# Weekly Michael's News

<今週の聖句>

2016年9月4日発行 No.13

「私は、祈りの度にあなたのことを思い起こして、いつも神に感謝しています。」

(新約聖書 ファレモンへの手紙 4 節)

<夏休みの間でもチャペルには多数の来訪者が…。大会の活躍を願って壮行礼拝を挙行!!>

9月に入り、テストやレポート提出、また補講も終わってようやく夏休み…という雰囲気の中、KIUキャンパス。しかし!! 一方でそんなのんびりした事を言っていられない学生も多くいます。特に体育会系クラブに属している学生は、この秋から始まる大会に出場する人が多いようで、先日は、サッカー部と野球部をチャペルにお招きし、秋季大会の活躍を願って壮行礼拝を行いました!! 開始時間10分前には試合用ジャージに着替えてチャペルに集合してくれた部員たち。「こんにちは!!」「失礼します!!」と大きな声で体育会の基本である挨拶をしてくれます。



監督を中心に皆で心を合わせる



互いの弱さを補い合い絆に繋げる…



逞しい主将の選手宣誓

猛暑の中で行われる連日の厳しい練習を経て、真っ黒に日焼けした学生たちの表情は、とても精悍で逞しさに満ちており、目はしっかりと目標（例えばリーグ優勝や昇格など）に向けられているように感じます。私も現役中は体育会ラグビー部でしたから、一年の全てを賭けた秋のリーグ戦の重みを思い出します。非常に厳しいですが、これを通してプレーヤーとして、また人間的にも大きく成長できた機会でした。小枝学生部長の言葉にもあったように、長丁場の戦い、ぜひケガのないように全力で臨み、悔いの無い戦いを展開して欲しいと思います。皆さんの頑張りの上に神の豊かな祝福と導き、そして恵みがあるよう、心からお祈りしています!!!!



聖歌を大きな声で堂々と讃美



小枝学生部長の言葉を胸に刻む



次は勝ってこの写真を撮ろう!!

<高大連携の確かな絆を求めて…。 附属高校 1 年生がチャペルにやってきた!!>

9 月の来訪者はクラブ活動の学生だけではなく!! 神戸国際大学附属高校の 1 年生 250 名 (!! ) が、オープンキャンパスでチャペルを見学に来てくれました!! 張りつめた緊張感と静けさの満ちる KIU チャペルに驚きと関心を持っていた様子が嬉しかったです!!

この夏、私は聖公会関係学校教職員研修に参加しましたが、少子化の時代、私立はどこであっても「高大連携」が学校の勢いを左右する重要なカギとなってきています。この日訪れてくれた 250 名が、2 年後の春に 1 人でも多く KIU に進学し、このチャペルでまた再会できるように祈ると共に、そのような魅力的な大学への歩みを雄々しく進めて行きたいですね!!



KIU チャペルによろこそ!!



立ち見が出るほどの賑わい!!



奉仕する聖歌隊メンバーの姿も…

<チャペルの珍道中コラム その① 大塚国際美術館で「なな、なんじゃこりゃ〜!!」の巻>

この夏、お休みを利用して徳島県にある大塚国際美術館に行ってきました!! 以前より学院の宮本顧問に「チャプレンであるならば絶対に見に行った方が良い!!」と勧められ、関心を持っていたのですが、行って見てそのスケールの大きさ、こだわりの取り組み、何より大塚製菓の美術品に対する意気込みに圧倒させられました!!



ソフィア礼拝堂にいきなり圧倒!!



「最後の晩餐」は補修前と後を並列



この迫力が伝わらないのが悔しい!!



他にも世界的に有名な作品約 1,000 点を原寸大の陶板で再現!!

一応パンフレットや解説書も購入し、チャプレン室に置いてはありますが、これは自分の目で見た方が絶対に良い事は言うまでもありません!! ここで得られたインスピレーションを、後期のチャプレンニュースや学内の掲示等にも積極的に活かしていく予定ですのでお楽しみに!!